

Antje Krüger

1973 schloss sich Antje Krüger der Leichtathletik Abteilung des FVD an.



Antje Krüger-Diel
Süddeutsche Meisterin 1980
über 200m in 24,67 Sekunden

Die talentierte Ottenheimerin erlief sich schon im ersten Jahr als B-Jugendliche über die Sprintstrecken mit 12,8 Sekunden über 100 m und die 200 m in 27,7 ausgezeichnete Ergebnisse, die im Weitsprung mit 5,25m und im Hochsprung mit 1,51m eine gute Abrundung fanden. auf Anhieb schaffte sie im 5-Kampf gute 2.888 Punkte.

Ein Jahr später, mittlerweile A-Jugendliche, steigerte sie sich über die Sprintstrecken erneut und verbesserte sich auch im Hürdenlauf auf 15,9 und im Hochsprung auf 1,61 m beträchtlich. Im 5-Kampf steigerte Krüger sich auf starke 3.206 Punkte und wurde damit 4. Beste Badenerin.

1975 konnte sie im wesentlichen den erworbenen Leistungsstand halten.

Aufgrund der Auflösung der Abteilung im FVD schlossen sich dann zwei Jahre lang eine Pause bei Wettkämpfen an.

1978 nahm sie im TV Lahr erneut ihre sportliche Laufbahn auf, schraubte ein Jahr später die Bestleistungen über 100 m und 200 m auf überragende 11,8 bzw.

24,4 Sekunden.

Neben mehreren Titeln in den Folgejahren bei Badischen und Baden-Württembergischen Meisterschaften reichte es der ehemaligen FVDlerin dann 1980 zum Gewinnen der Süddeutschen Meisterschaft in Ludwigsburg über 200m in 24,67 Sekunden.